

Festividad de San Blas



HERGUIJUELA DE LA SIERRA. Algunos de los mayordomos junto a la imagen de San Blas en la Plaza. FOTOS: MARJÉS



HERGUIJUELA DE LA SIERRA. Los mayordomos de San Blas invitaron a todos los presentes a caldo y migas.

Varios municipios de la Sierra de Francia rinden honores al santo

Herguijuela de la Sierra, El Maíllo, Santibáñez y San Miguel, entre ellos

MARJÉS / M. J. G. / C. G.
SALAMANCA

Varios municipios de la Sierra de Francia celebraron ayer la fiesta de su patrón de invierno, San Blas, una festividad en la que, como manda la tradición, no faltó la misa y la procesión con la imagen del obispo convertido en santo al que acompañaban las características gargantillas para evitar los dolores de garganta, cintas de colores que fueron bendecidas por los párrocos antes de que cada vecino se pusiera una de ellas.

En Herguijuela de la Sierra, tras la misa y la procesión, los mayordomos invitaron a los asistentes a un caldo y migas, que todos agradecieron debido al frío que hacía. Después, ellos continuaron la fiesta con una comida de confraternidad, en la que reinó el buen ambiente como ocurriera durante la cena del día anterior.



HERGUIJUELA DE LA SIERRA. Un momento de la procesión.

En Santibáñez de la Sierra, los mayordomos -la peña El cubeto bailón- presidieron la misa y después llevaron las andas de San Blas, a las que precedía el tamborilero y un nuevo pendón, que ayer fue bendecido. A continua-

ción, invitaron a los asistentes a un convite.

Algo similar ocurrió en El Maíllo, donde el Ayuntamiento, como mayordomos de San Blas, ocuparon los primeros bancos de la iglesia y tras la procesión rega-

laron a todos los vecinos las gargantillas bendecidas por el párroco, como hacen cada año. También hubo convite.

Otros municipios que celebraron este día fueron San Miguel de Valero y Nava de Francia. ■



SANTIBÁÑEZ DE LA SIERRA. El nuevo pendón abrió la procesión.

SANTA MARTA Y MOZÁRBEZ

Actos religiosos y caldereta, entre las actividades del día

El sol acompañó durante toda la jornada a la comarca más cercana de Salamanca, que celebró el día grande de su patrón, San Blas.

Los santamartinos acompañaron por las calles de la localidad a la talla y volvieron a recuperar la tradicional cinta bendecida por la que te protegen de los dolores de garganta durante el resto del año. Hoy los actos continuarán con la celebración de un parque infantil que se instalará desde las 10 de la mañana hasta las 14 horas en el pabellón deportivo. Por la tarde, los pequeños volverán a disfrutar de un espectáculo infantil, *Calixta y Nicanor*, en el pabellón del Miguel Hernández.

Por su parte, los vecinos de Mozárbez cerraron las fiestas patronales celebrando una caldereta para más de 500 personas en el multiusos. Aunque éste no fue el único acto que se llevó a cabo, puesto que durante toda la mañana disfrutaron de la exposición de vehículos antiguos y acudieron a la misa en honor del patrón.



SANTA MARTA DE TORMES. Los vecinos volvieron a acompañar en procesión a la imagen de su patrón, San Blas.



SANTA MARTA DE TORMES. En la localidad pudieron volver a verse las tradicionales cintas bendecidas.